



# 区議会だより



No.196

平成20年8月10日発行

編集・発行／荒川区議会 ホームページアドレス <http://www.city.arakawa.tokyo.jp/kugikai/>  
〒116-8501 東京都荒川区荒川2-2-3 電話03-3802-3111（代表）

平成20年第2回定例会号



6月20日	本会議
6月23日	本会議
6月25日	総務企画委員会
6月27日	福祉・区民生活委員会
6月30日	文教・子育て支援委員会 建設環境委員会
7月3日	本会議 福祉・区民生活委員会 議会運営委員会
7月2日	

## 第2回定例会日程

## 掲載記事のご案内

4面	永年在職議員表彰 全国市議会議長会における議員表彰 鈴木堅之議員逝去 議案の審議結果
----	---

3面・2面	区政のこじをきく 一般質問要旨 茂木 弘 議員（自民党） 横山 幸次 議員（共産党） 中村 尚郎 議員（公明党） 区議会ホームページ 採択した請願・陳情 意見書提出
-------	---

区議会第2回定例会が、6月20日から7月3日までの14日間の会期で開かれました。本会議の1日目には、3人の議員から区政全般にわたり一般質問が行われました（要旨は2・3面に掲載しています）。本会議では、議員から意見書3件と区長から議案10件が提出され、いずれの議案も原案どおり可決されました（議案の審議結果は4面に掲載しています）。

**議案13件を可決**  
**一般会計補正予算など**

区議会第2回定例会



## 区政・行財政の諸課題と 南千住地域の街づくりについて



中村尚郎  
(公明党)

**問** 債権管理事務について、平成19年度の包括外部監査の結果を答える財務書類、包括年次財務報告書の作成や全庁の勉強会等を行なう。新公会計システムは平成22年度導入を目指し、取り組みを進め、財務書類を最大限活用した財政運営を目指していく。

答 街のシンボルとなるようJR貨物ヒューリックの施設の導入について、JR貨物ヒューリックは、南千住のイメージアップに取り組んでおり、地域の活性化が図られる施設を導入すべきと考える。また、JR貨物隅田川駅の全体の開発の可能性も視野に入れ、セメントサイドを含む全体のコンセプトを確立すべき。

西川区長は、数多くの施策の種を時々、芽が出始めたが、区を取り巻く環境はまだ冬の時代であり、この試験を乗り越えてこそ、絢爛たる花を薫りせることができる。改めて今までの総括と引き続き区長の任にあたる決意を問う。

**答** た、回収不能見込債権額等を貸付  
対照表に明記すべきではないか。  
今後、さらに回収努力をす  
るとともに、不納欠損処理手続き  
の明確化など、指摘に沿って対応  
していく。回収不能見込債権額は  
新公会計制度に基づき、記載でき  
るよう準備していく。

協議しており、今年度中に開発計画をまとめていく。また将来、陛下がついた際には、区の街づくりの活性化につながる開発計画となるようJR貨物に強く働きかけていく。

**意見書提出**

意見書提出

## 原爆症認定制度の抜本的な改善を求める意見書(要旨)

正を進めるなど、所要の温暖化防止対策を講じておられるところです。環境立国を目指すわが国には、サミット開催国として積極的に議論をリードするとともに、地球温暖化防止に向けた国民的取り組みをより一層推進する責務があります。

地球温暖化防止に向けた国民的運動の推進を求める意見書(要旨)

**原爆症認定制度の抜本的な  
改善を求める意見書(要旨)**

こうした事態の解決に向け、成15年から全国各地で相次いだ集団訴訟では、6か所の異なる方裁判所が、それぞれに国の審査の方針の問題を指摘し、厚生労働大臣による却下処分を違法と判断しました。

これを受け、本年4月より「因確率」による基準等が見直され、新しい審査の方針により認定が行われることとなつたことは、一の改善でした。

しかし、新たな基準には、被状況の線引きや認定対象となる

地平だ。原爆に対する監査は、政府が原爆症認定制度を改めるため、認定審査の基準を原爆被害の実態に見合ったものに改善するとともに、各地方裁判所での判決を受け入れ、控訴を断念するよう強く要請します。

（衆議院議長・参議院議長・内閣総理大臣・総務大臣・厚生労働大臣あて）

**携帯電話リサイクルの推進を求める意見書(要旨)**

わが国の産業競争力の要とも言われるおり、その安定確保はわれ国において重要な課題です。近年、国際価格の高騰や資源獲得競争の激化により、その確保に懸念が生じています。

貴重な鉱物資源をめぐるこのようない状況を受け、資源エネルギー庁に設置された「資源戦略研究会」が平成18年によりまとめた報告書「非鉄金属資源の安定供給確保に向けた戦略」では、使用済み製品に含まれたレアメタルの再利用推進が重視されています。なかでも普及台数が1億台を越える携帯電話には、リチウム、希土類、インジウム、金、銀などが含まれており、これらを含んだ使用済みの携帯電話は、他のレアメタルを含む非鉄金属は、

しかし、使用済み携帯電話の回収実績は2000年の約1,362万台をピークに減少傾向が続いている、2006年には約6,62万台に半減しています。回収率向上のための課題として、携帯電話ユーザーへのリサイクル方法の情報提供、携帯電話のリサイクル活動を行なうMRN（モバイル・リサイクル・ネットワーク）の認知度向上などが指摘されています。

よって、荒川区議会は政府に対して、使用済みの携帯電話の適正な処理とレアメタル等の有用な資源の回収促進を図るために、早急な対策を講じるよう強く要請します。

(内閣総理大臣・総務大臣・経済産業大臣・環境大臣あて)

## 平成20年荒川区議会第 中旬に開会する予定です

平成20年荒川区議会第3回定例会は9月

荒川区議会議員鈴木堅之氏  
(享年70歳)は、7月5日逝去されました。  
ここに謹んで哀悼の意を表します。



## 鈴木堅之議員逝去

氏は、昭和58年荒川区議会議員になられて以来、25年余にわたり区政に貢献されました。その間、議長、常任委員会の正・副委員長、特別委員会の正・副委員長や監査委員などの要職を歴任され、荒川区の発展のため、献身的に尽力され、多大な功績を残されました。

5月28日に開催された全国市議会議長会定期総会において、永年勤続議員として5人の議員が表彰されました。



**15年在職議員**  
小坂  
眞三  
議員

**25年在職議員**  
須永  
京子  
議員

## 全市議会議長会における議員表彰



写真左から 守屋議員、鳥飼議員、須永議員、若林議長

守屋誠議員、鳥飼秀夫議員、須永京子議員が、平成20年7月3日の本会議において、区議会の決議により永年在職議員として表彰されました。これは、区議會議員として在職25年以上にわたる区政への功労に対し表彰されたものであります。



## 永年在職議員表彰

# 議案の審議結果

## 平成20年第2回定例会

○賛成 × 反対 一退席  
太字は討論のあったことを示す

議案番号・議案名	会派名・結果 (数字は、会派人員)										結 果
	自民 党 公明 党 日本共 産 党 自由 民主党 荒川 区議 會議員 団	民主 党 ・ 市 民 の 会	あら かわ 元 氣 ク ラ ブ	尚 志 会	あら かわ 正 論 の 会	自 由 民 主 党 荒 川 区 議 會 議 員 團	公 明 党 荒 川 区 議 會 議 員 團	民 主 党 ・ 市 民 の 会	あ ら か わ 元 氣 ク ラ ブ	尚 志 会	あ ら か わ 正 論 の 会
<b>議員提出議案(3件)</b>											
第5号 原爆症認定制度の抜本的な改善を求める意見書提出について	○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○	可決	第31号 荒川区道路占用料等徴収条例の一部を改正する条例	○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○	可決						
第6号 地球温暖化防止に向けた国民的運動の推進を求める意見書提出について	○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○	可決	第32号 平成20年度荒川区一般会計補正予算(第1回)	○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○	可決						
第7号 携帯電話リサイクルの推進を求める意見書提出について	○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○	可決	第33号 (仮称)白鬚西地区内小学校及び汐入こども園電気設備工事請負契約	○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○	可決						
<b>区長提出議案(10件)</b>											
第28号 荒川区奨学資金貸付条例の一部を改正する条例	○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○	可決	第34号 (仮称)白鬚西地区内小学校及び汐入こども園空調設備工事請負契約	○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○	可決						
第29号 荒川区特別区税条例の一部を改正する条例	○ ○ × × × ○ ○ ○	可決	第35号 (仮称)白鬚西地区内小学校及び汐入こども園給排水衛生設備工事請負契約	○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○	可決						
第30号 荒川区手数料条例の一部を改正する条例	○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○	可決	第36号 包括外部監査契約の締結について	○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○	可決						

## 本会議場 議席図(平成20年6月20日現在)

